

# 一年学年だより

No. 8	12月号
令和7年12月3日	
107HR	

## ～2025年の運勢を占う！？～

今年も残すところあとわずかとなりました。2025年、皆さんにとってどんな1年となりましたか？中学校を卒業し、高校に入学したこの1年は、人生でも大きな転換点となったことでしょう。今月は、「おみくじ風」に1年を振り返ってみることにしました。

2025年 学年おみくじ 運勢：中吉（ちゅうきち）

### ●学業

春は新しい環境にドキドキ。夏は部活動と勉強の両立に奮闘。秋はテストに追われつつも、少しずつ自分のペースをつかめた人も多かったのでは。冬はラストスパート！コツコツ努力を続ければ来年は「大吉」間違いなし！『1月模試に向けて、学年全員で頑張りましょう！！』

### ●人間関係

新しい友達ができたり、クラスの雰囲気にも慣れてきたりした頃。時にはぶつかることもあったけれど、それも成長の証。来年はもっと深い絆が生まれる予感。『セントラルマラソンは団体戦です』

### ●部活動

初めての大会、初めての悔しさ、初めての達成感。どれも大切な経験。来年は「継続は力なり」を胸にさらなる飛躍を！「本番力＝普段力」大きな成果を出すコツは、コツコツ積み重ねること。

### ●ラッキーアイテム：シャーペンの芯（HB）

書いて、消して、また書いて。失敗してもやり直せるのが高校生活！『人生は敗者復活戦』

### ●ラッキーデー：12月25日（クリスマス）

自分へのご褒美を忘れずに♪『冬季ゼミも忘れずに♪』（お世話になった人への1年の感謝も！）

～著者の1年について～ 運勢：中吉（ちゅうきち）

今年も良い出会いがたくさんありました。まずは、あなたたちと出会えたこと。廊下ですれ違ったときにしてくれる笑顔の挨拶。実は、大きなパワーをもらっています。そして、新しいことにチャレンジ（challenge）することができました。今年の目標は登山をすることでしたが、石鎚山系を満喫してきました。来年は、上高地へ。さらに、あなたたちと接する中で、新たな知見を得られました。高校生の発想は時にprimitiveであるが、時にcreativeで時にexciting。ビブリオバトルの時に感じたことですが、「漫画で楽しみながら勉強をする」ことができる時代のようですね。2026年も、タウマゼインを。

（107HR 担任）

## ～花いっぱいの学校～

私は、校門周辺の清掃を担当しています。中央高校に来て4年目、外の清掃を担当するのは初めてです。とても暑い時期が長く続き、今は過ごしやすい気候の中、落ち葉の掃除を1年生や2年生と頑張っています。皆さんは、登下校でくぐる校門の周囲が、4月からだいぶん変化していることに気が付いていますか？ そうなんです、きれいな花で彩られています。玄関に花があるのは、心のビタミン剤のようでとても元気がもらえます。花を植えてくださった先生にお礼を伝えると、皆さんの教室がある普通教棟と特別教棟の間の花壇に花を植えてみませんかとお説明を受けました。そして、有志の先生数人と、種から育てたというビオラとキンセンカのかわいらしい苗を植えました。まだ苗が小さく、雑草に間違われそうですが、来年には、かわいい花が咲くのを皆さんに見てもらえることを楽しみにしています。自然豊かな中央高校には、泉や花があり、心が癒されます。私が大好きなディズニーシーやディズニーランドみたいです。きっとかわいい花が咲きますから、注目してくださいね。

（107HR 副担任）

